

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Orsrates Reiskirchen
vom 07.05.2025

Top 8.3 Zu Schnelles Fahren in der Richardstraße

OM Fahrholz berichtet über zu schnelles Fahren im Bereich der Richardstraße. Die anwohnenden Bürgerinnen und Bürger hätten sie darauf angesprochen, ob es nicht möglich wäre, dort öfter die Geschwindigkeit zu überwachen um die Verkehrssicherheit zu verbessern.

Der Ortsvorsteher erklärt, er werde mit der Ortspolizei und dem Saarpfalz-Kreis diesbezüglich Kontakt aufzunehmen.